



Schattensprung kehren mit ihrer neuesten Single „Nacht in Mexiko“ zurück und setzen damit ihren erfolgreichen Weg fort, der sie bereits mit ihrem Debüt „Drah di“ im Jahr 2023 in die Herzen vieler Fans brachte. Die Band kombiniert geschickt Elemente aus Country, Rockabilly und Austro-Pop, was ihren einzigartigen Stil aus der Masse hervorhebt.

Erinnerst du dich an den Film „Hangover“? In ähnlicher Manier entfaltet sich die Geschichte in „Nacht in Mexiko“: Einer der Schattensprung-Musiker erwacht nach einer wilden Nacht in einem fremden Haus und findet sich mit einem Ring am Finger wieder. La Nana (Oma) wartet bereits in der Küche mit Taco und Burrito auf ihn. Doch ein Filmriss lässt ihn an nichts mehr erinnern - Was ist nur passiert?

Tauche ein in den erfrischenden Sound aus dem hauseigenen Studio von „Lichtspü Records“ und lasse dich nach Mexiko entführen, um selbst herauszufinden, was sich in besagter Nacht abgespielt hat und welche Rolle die mysteriöse Mexikanerin namens „Alba“ dabei spielt!

Mit ihrer unverkennbaren musikalischen Handschrift und exzellentem Handwerk präsentieren Schattensprung „Nacht in Mexiko“, eine Single mit eingängigen Melodien, die zum Tanzen einladen und definitiv Lust auf mehr machen. Verpasst nicht die Gelegenheit, „Nacht in Mexiko“ in euer Programm aufzunehmen!

VÖ: 24.05.2024





„Akzeptier es, änder's, lass es – suachs da aus, oder du bereust as“

So lautete der zündende Gedanke, der einen völlig neuen österreichischen Musik-Stil hervorgebracht hat. Inspiriert von Country, Rockabilly, Austro-Pop bis hin zu Blues haben die vier verwandten Seelen hierfür alle musikalischen Klischees und Befindlichkeiten hinter sich gelassen, DENN „ein gutes Lied hat noch nie a Genre braucht“!

Geschichten aus dem eigenen Leben tun beim Texten zwar oft weh - aber halb so schlimm, wenn die Worte von schönen Melodien aufgefangen werden und sich die Hörer mit dem Übermittelten identifizieren können.

Anfang 2020 formte sich **Schättensprung** zu einem denkbar schlechten Zeitpunkt für zwischenmenschliche Interaktionen und auch die Feierlaune in der österreichischen Kulturlandschaft war etwas getrübt. Die vier Mitglieder Jürgen Ofner, Julian Pirchheim, Clemens Stockner und Philipp König haben die Ruhe der Krise jedoch kreativ genutzt und Ende 2020 ihr Debütalbum „Schmerzbefreit“ veröffentlicht! Nachdem dieses endlich mit Live-Konzerten beworben werden konnte, folgte das zweite Album „Mut & Wahnsinn“ 2023 mit der erfolgreichen Single „Drah di“.

Die Vermischung von amerikanischer Musik und steirischer Mundart ist in Österreich kaum zu finden! Dies hat die Aufmerksamkeit bereits vom heimischen Publikum, Radios & Fernsehen geweckt. Wie immer gilt bei **Schättensprung**: „Wer nicht in Schubladen denkt und ein Lied über/für SEI eigenes Leben sucht, wird bei **Schättensprung** auf jeden Fall a Daham finden.“

KONTAKT

Jürgen Ofner +43 664 924 67 80
Julian Pirchheim +43 664 152 95 99
schattensprung@outlook.com

LABELCOPY

Titel: Nacht in Mexiko
Interpret: Schättensprung
Text: Jürgen Ofner
Musik: Schättensprung
Label: Liachtspü Records
ISRC Audio: AT-IK2-2400001

